

El 22 de Julio se celebrarán las elecciones parciales para elegir al Director/a. El horario de votación será de 10 a 17h CEST y se realizarán de forma telemática con la plataforma de voto institucional de la Universidad de Alcalá.

Para poder realizar el voto sin problemas, **el día 22 a las 10h CEST recibirán el enlace para la votación, junto con unas instrucciones detalladas.** Este email se recibirá en la cuenta personal de la UAH, para los que la tengan y **en el email personal que se proporcionó a la junta electoral para los que no tuvieran cuenta de la UAH.**

Para poder votar será necesario disponer de las credenciales de la Universidad. Aquellos que no pertenezcan a la UAH y lo hayan solicitado habrán recibido un usuario temporal para realizar la votación. Este es el usuario con el que se identificarán.

Es importante destacar los siguientes aspectos de la plataforma de voto:

- El voto es único por persona. Se puede votar varias veces, pero solo será tenido en cuenta el último resultado.
- El voto es completamente anónimo. Se puede obtener un listado de quién ha votado, pero la plataforma disocia el votante del voto emitido, de forma que no hay posibilidad de relacionar el votante con el sentido del voto emitido.
- Solo podrán votar aquellos votantes que figuran en los censos publicados. Aunque se tenga el enlace de la votación, ésta no podrá efectuarse si el usuario no está autorizado.
- El proceso de votación conlleva un par de minutos de tiempo máximo.

El uso de esta plataforma ha sido utilizado en numerosos procesos previos en votaciones en la UAH. No obstante, si hubiera cualquier problema durante la votación, pueden escribir al buzón [elecciones@uah.es](mailto:elecciones@uah.es) donde se les dará soporte.

Por último, nos gustaría animar a la participación en estas elecciones.